



**PEMERINTAH KABUPATEN SIDENRENG RAPPANG
DINAS PERTANIAN KETAHANAN PANGAN DAN PERIKANAN
SULAWESI SELATAN**

Jln. Harapan Baru Kompleks SKPD Blok B No. 14 Kabupaten Sidrap 91611

IKHTISAR EKSEKUTIF

Akuntabilitas merupakan bagian integral dari suatu manajemen pembangunan dan suatu tahapan proses dalam pencapaian tujuan. Pada tahapan akhir suatu kegiatan akuntabilitas menggambarkan realisasi suatu perencanaan. Ini dimaksudkan untuk melihat sejauh mana perkembangan dan permasalahan yang dihadapi oleh suatu organisasi baik secara internal maupun eksternal, sehingga wujud suatu akuntabilitas bukan saja merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban financial melainkan suatu bahan evaluasi terhadap suatu perencanaan pada masa yang akan datang. Selain itu dalam paradigma pemerintah (Good Governance), akuntabilitas merupakan alat indikator untuk mengukur kinerja suatu instansi. Alat instrument yang digunakan adalah besaran anggaran dan realisasi terhadap suatu kegiatan.

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKJ-IP) Dinas Pertanian Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Sidenreng Rappang Tahun 2018 secara komprehensif menggambarkan pertanggungjawaban tiap-tiap Bidang dan Bagian dalam kurun waktu satu tahun. Laporan ini dilaksanakan berdasarkan sistem dan mekanisme yang bersifat transparansi terhadap penggunaan anggaran disetiap program dan sektor. Anggaran yang digunakan dapat dipertanggungjawabkan sesuai dengan program dan rencana strategis serta arah kebijakan Pemerintah dalam mencapai sasaran kinerja organisasi. Anggaran dengan pendekatan kinerja yang telah dilakukan mengacu pada sistem anggaran yang mengutamakan pencapaian hasil kerja atau output dari perencanaan alokasi biaya atau input sebagaimana yang telah ditetapkan dalam mencapai tujuan sasaran Pembangunan Pertanian.

Pembangunan bidang Tanaman Pangan, Hortikultura, Perkebunan, Ketahanan Pangan, Peternakan, dan Perikanan merupakan gerda terdepan dalam mewujudkan VISI dan MISI Kabupaten Sidenreng Rappang demi "*Terwujudnya Pertanian Ketahanan Pangan dan Perikanan*

yang Tangguh, Berorientasi Agribisnis dan Berwawasan Lingkungan". Dengan demikian gerak langkah Dinas Pertanian Ketahanan Pangan dan Perikanan senantiasa mensinergikan dan memberdayakan semua potensi yang ada.

Visi dan Misi tersebut hanya dapat diwujudkan manakala dibarengi dengan program dan rencana strategis dan kegiatan yang mengarah pada pengembangan dan pengawasan yang berkesinambungan. Laporan Akuntabilitas merupakan bagian integral pengawasan. Dalam laporan tersebut diharapkan akan menjadi alat kendali terhadap pelaksanaan program dan anggaran yang telah dialokasikan, selain itu juga menggambarkan masalah yang dihadapi dan solusi pemecahannya.

Berdasarkan Rencana Kerja (RENJA) Tahun 2018 pada enam Bidang dan Satu Bagian yang meliputi Bidang Tanaman Pangan, Bidang Pengembangan Sarana dan Prasarana Pertanian, Bidang Ketahanan Pangan, Bidang Perkebunan dan Hortikultura, Bidang Peternakan dan Kesehatan Hewan, Bidang Perikanan dan Sekretariat telah dianggarkan dalam APBD Tahun 2018 sebesar Rp. 27.838.937.000,- (Dua Puluh Tujuh Milyar Delapan Ratus Tiga Puluh Delapan Juta Sembilan Ratus Tiga Puluh Tujuh Ribu Rupiah) yang terdiri dari dua Belanja yaitu Belanja Langsung sebesar Rp. 14.092.514.000.00,- (Empat Belas Milyar Sembilan Puluh Dua Juta Lima Ratus Empat Belas Ribu Rupiah) dan Belanja Tidak Langsung sebesar Rp. 13.746.423.000,- (Tiga Belas Milyar Tujuh Ratus Empat Puluh Enam Juta Empat Ratus Dua Puluh Tiga Ribu Rupiah) sebelum perubahan dan setelah perubahan yaitu Belanja Langsung sebesar Rp. 13.371.965.000,- (Tiga Belas Milyar Tiga Ratus Tujuh Puluh Satu Juta Sembilan Ratus Enam Puluh Lima Ribu Rupiah) dan Belanja Tidak Langsung sebesar Rp. 12.446.423.000,- (Dua Belas Milyar Empat Ratus Empat Puluh Enam Juta Empat Ratus Dua Puluh Tiga Ribu Rupiah).

Berdasarkan perhitungan Anggaran sebagaimana tertuang dalam program/Kegiatan, bahwa anggaran yang terealisasi sebesar Rp. 21.723.416.787,- (Dua Puluh Satu Juta Tujuh Ratus Dua Puluh Tiga Juta Empat Ratus Enam Belas Ribu Tujuh Ratus Delapan Puluh Tujuh

Rupiah) atau 84,14 % dari target anggaran sebesar Rp. 25.818.388.000,- (Dua Puluh Lima Miliar Delapan Ratus Delapan Belas Juta Tiga Ratus Delapan Puluh Delapan Ribu Rupiah).

Evaluasi Laporan Kinerja ini diharapkan sebagai alat kontrol dan pemicu terhadap pencapaian Kinerja pada masa yang akan datang terutama dalam mewujudkan Pemerintahan yang bersih dan berwibawa (Clean and Clear Government) dan pada akhirnya bermuara pada tercapainya pemerintahan yang baik (Good Governance).

Mudah-mudahan Laporan Kinerja ini dapat menjadi pencerahan dalam menjalankan fungsi pengawasan terutama dalam melaksanakan Tugas Pokok dan Fungsi Dinas Pertanian Ketahanan Pangan dan Perikanan pada masa yang akan datang.

Akhirnya kami mengucapkan terima kasih atas keterlibatan, partisipasi dan sumbang saran semua Pihak, guna penyempurnaan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKj-IP) ini.

Pangkajene Sidenreng, 28 Januari 2019

Penyusun Naskah



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabilitas serta berorientasi pada hasil kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ir. Amiruddin, MS

Jabatan : Kepala Dinas Pertanian Ketahanan Pangan dan Perikanan Kab.

Sidrap

Selanjutnya disebut pihak Pertama

Nama : H.Rusdi Masse

Jabatan : Bupati Sidenreng Rappang

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama pada Tahun 2018 ini berjanji akan mewujudkan Target Kinerja Tahunan sesuai Lampiran Perjanjian ini dalam rangka mencapai target Kinerja Jangka Menengah seperti yang telah ditetapkan dalam Dokumen Perencanaan. keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak Pertama.

Pihak Kedua akan memberikan Supervise yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi Akuntabilitas Kinerja terhadap Capaian Kinerja dari Perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka memberikan Penghargaan dan Sanksi.

Pangkajene Sidenreng, 9 Pebruari 2018

Pihak Kedua

Pihak Pertama

H. Rusdi Masse

Ir. Amiruddin, MS

Pangkat : Pembina Utama Madya
Nip. 19580707 198603 1 004

